

¡Iniciamos el año con toda!

Por primera vez la oferta de PP inicia en enero con 352 puntos

En un hecho sin precedentes, el programa **Cuadras Recreativas** inició actividades desde enero de 2025 con 352 puntos, marcando un hito en la historia del Presupuesto Participativo.

Esta iniciativa busca fomentar el uso del espacio público para la recreación y el bienestar de niños y niñas en los territorios, promoviendo la convivencia y el acceso a actividades en los diferentes barrios de la ciudad. Con este arranque temprano, se espera un impacto positivo en la calidad de vida de nuestros niños y una mayor apropiación de los espacios comunes.



Consolidación del equipo de PLYPP 2025

El proceso de Planeación Local y Presupuesto Participativo sigue avanzando con paso firme. **Para este 2025, se ha consolidado un equipo multidisciplinario** compuesto por el equipo primario, enlaces zonales y gestores territoriales. Esta estructura fortalecerá la coordinación y ejecución de proyectos en cada territorio, garantizando una mayor cercanía con la comunidad y **una efectiva implementación de los proyectos priorizados en el 2024 en los territorios.**



Iniciamos las Salidas Recreativas 2025

Hemos dado inicio a las **salidas recreativas correspondientes a la vigencia 2024**. Estas actividades están diseñadas para fomentar el esparcimiento, la convivencia y la actividad física en distintos entornos naturales y culturales. Esperamos contar con una amplia participación y seguir promoviendo el disfrute de experiencias enriquecedoras para todos.

